

西が岡小だより

元気いっぱい 夢いっぱい 笑顔あふれる西が岡



第2号 令和6年5月23日

発行責任者 原 晃子

風薫る5月の子どもたち

校庭の樹木の緑が日に日に濃くなり、太陽の光も力を増してきました。令和6年度が始まり、2か月が過ぎようとしています。子どもたちは、学校での新たな環境に徐々に慣れ、生き生きと毎日を過ごしています。先日の「遊友タイム」では、1～6年生で編成された縦割り班で、思い思いの遊びを楽しみました。また、23日には1・4年生、24日には2・3年生の遠足、そして30～31日には6年生の修学旅行を実施いたします。仲間との時間を通して協力する力や思いやる心を伸ばすとともに、共通の体験から様々なことを学んでほしいと思います。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。



1年生 毎日がんばっています！

4月10日の入学式で、1年生51名が小学校生活のスタートを切りました。

5月に入り、休み時間に校庭で走り回る姿やお掃除をがんばる姿などから、学校に慣れてきた様子がうかがえます。先日は、あさがおの種の植え方を2年生に教わりました。毎日水やりを欠かさずに行い、かわいらしい双葉がいくつも出てきて、笑顔で報告してくれています。各教科の学習も着々と進み、このあとは「がっこうたんけん」なども予定され、西が岡小学校の一員として元気いっぱいに過ごす姿がますます増えそうです。1年生の保護者の皆様にはいろいろとご協力をいただきながら、今後も教育活動を進めていきたいと思っております。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



田植え～お世話になりました～



5月10日（金）に土地を提供していただいている伊佐野利明様を講師に迎え、2・4・5年生が田植えを行いました。初めての田んぼにドキドキの2年生。やり方を聞いて真剣に取り組む4年生。慣れた手つきで植え進める5年生。それぞれが楽しみながら、稲の成長を願って苗を一生懸命に植えることができました。これからの苗の成長が今から楽しみです。田植えの様子は、宝木荘の皆様も見守ってくださいました。地域や保護者の皆様より、たくさんのご協力をいただきありがとうございました。



全校音楽朝会♪

5月21日（火）に音楽朝会を実施しました。前半は4年生のリコーダー演奏「エーデルワイス」と「ありがとうの歌」の合唱です。澄んだ音色と温かな歌声が体育館いっぱいに広がりました。後半は「エビカニクス」を全校生で歌って踊りました。リズムに乗って先生たちや上級生がリーダーとして登場。4年生保護者の皆様にも観覧していただきとても盛り上がった集会となりました。今年も各学年が発表を行う予定です。また、11月12日（火）にはオープンスクールとして1年生の発表と共に宝木中学校生徒が合唱を披露する予定です。お時間がありましたらぜひ学校に足をお運びください。



お願い🌿🌿🌿🌿🌿🌿🌿🌿🌿🌿🌿🌿🌿🌿🌿🌿

日差しが強くなってきました。子供は体温調節機能が未熟な上、地面からの距離も近く熱中症の危険が高いと言われています。登下校中の帽子着用、毎日の水筒携行、対策グッズ準備等のご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

